



D'une rive à l'autre.... Marchons ensemble avec le Christ.



Feuille d'information du Secteur Pastoral de Corbeil/Saint Germain
Corbeil-Essonnes, Etiolles, Morsang-sur Seine, Villabé, St Germain-lès-Corbeil,
St Pierre du Perray, Saintry-sur-Seine

Samedi 30 septembre et dimanche 1^{er} octobre 2023

Un homme avait deux fils...

Tout le monde se souvient de l'autre parabole des deux fils : le fils cadet qui part loin, gaspille tout et revient penaud tandis que le fils aîné, jaloux, s'insurge contre la bonté du Père et ne veut pas fêter les retrouvailles. Décidemment, les pères de deux fils n'ont pas beaucoup de chance dans l'Évangile. Être père semble bien difficile mais être « frères » semble l'être tout autant.

Depuis Caïn et Abel les relations entre frères ne sont pas très simples et ça ne se passe pas forcément mieux entre deux sœurs ! Rivalités irraisonnées, conflit d'intérêts, concurrences affectives, oppositions irrépressibles. Toute la gamme des haines recuites sont souvent le lot des fratries, Les mythologies de toutes les époques ne racontent pas autre chose : Etéocle trahit Polynice, Romulus assassine Remus, Wolverine combat sans relâche Dents-de-Sabre...

Cette difficile fraternité ne s'applique pas qu'aux liens de la chair et du sang. Il ne suffit pas de proclamer la fraternité, la sororité ou l'adelphité universelle pour abolir les antagonismes.

Dans la parabole d'aujourd'hui « *un homme avait deux fils* » : le premier dit non et va effectivement travailler à la vigne et l'autre dit oui et ne fait finalement rien. Il y a des tempéraments insolents mais qui font la volonté de Dieu et des obéissances de façades qui font beaucoup de mal. Tout semble opposer les deux frères et pourtant, nous le savons bien, nous sommes alternativement l'un et l'autre de ces deux fils. Nos volontés sont versatiles, nos désirs souvent inconstants. L'idéal serait, bien sûr, d'être un enfant parfait qui dit oui sur le champ et qui accomplit ensuite ce qu'il a promis. Cette option n'est apparemment pas prévue au programme ! Il n'y a que des fils imparfaits, c'est-à-dire des gens qui nous ressemblent. Pour le Christ Jésus, l'essentiel est vraiment d'aller à la vigne, malgré nos déficiences. Il faut absolument aller travailler au Royaume, rendre la terre plus belle, élever, éduquer, prendre soin, faire grandir, embellir, faire porter du fruit... et pour cela on a besoin de tout le monde, y compris du fils récalcitrant qui sommeille en nous...

Père Frédéric Gatineau

Catéchèse pour adultes

Les catéchèses pour adultes, proposées par les prêtres et diacres de l'Equipe Pastorale de Secteur font désormais parti du parcours de préparation au baptême (pour les parents et pour les parrains marraines qui le souhaitent) et au mariage (pour les fiancés). Elles sont aussi ouvertes à tous et vous y serez les bienvenus.

Dimanche 8 octobre 15 h 00 visite catéchétique de l'église Saint Paul de Moulin Galant

Le mois du Rosaire à St Spire

Cet été le recteur du sanctuaire de N D de Fatima au Portugal, répondant à la demande de la paroisse St Spire, a offert des reliques de Ste Jacinta et de St Francisco Marto à la communauté portugaise de Corbeil-Essonnes. Voici le programme prévu au cours de ce mois du Rosaire pour recevoir dignement les petits bergers qui vont nous aider à accueillir la miséricorde du Seigneur :



Samedi 7 octobre 11 h 30

Messe de Notre Dame du Rosaire

Vendredi 13 octobre 8 h 45

messe de la fête de N D de Fatima

Samedi 14 octobre 20 h 00

veillée en l'honneur de N D de Fatima

Dimanche 15 octobre 9 h 30 messe de rentrée du catéchisme de la communauté portugaise.

Tout le long du mois d'octobre,
le chapelet sera recité :
à 18 h 00 chaque lundi, mercredi et jeudi
à 9 h 30 le mardi
à 9 h 15 le vendredi
à 17 h 00 le samedi et le dimanche

Paroisse Cathédrale St Spire

Reprise de l'atelier biblique au presbytère St Spire (14 cloître St Spire) Première rencontre **mardi 10 octobre**, à 14h15. Au programme : « *Saint-Paul, le passionné de la vie* », animé par le frère Paul du prieuré d'Etiolles. *À travers ses lettres, St Paul reconforte la foi des chrétiens de Thessalonique ; il milite à Corinthe contre les discriminations et invite à reconstruire une identité ; aux Romains il proclame la Bonne Nouvelle de l'homme sauvé par Dieu ; avec les Galates, il accompagne une communauté en colère.* Ouvert à tous !

Messes à l'hôpital Sud-Francilien

Mardi 3 octobre 14 h 15

St Joseph des Tarterêts

Reprise des activités régulières
à partir du samedi 7 octobre



Samedi 18 h 00 étude biblique
Mardi 18 h 00 chapelet suivie de la messe
Jedi 18 h 00 adoration suivie de la messe
Vendredi 18 h 00 chapelet de la miséricorde

Saint Germain-lès-Corbeil

Jusqu'à nouvel avis la messe du jeudi 18 h 00 est supprimée. La messe du vendredi 12 h 00 est maintenue

Saint Pierre du Perray

Jusqu'à nouvel avis la messe du vendredi 18 h 00 est supprimée. La messe du mercredi 18 h 00 est maintenue.

Villabé/St Paul

A partir du 23 septembre les messes seront célébrées le samedi à 18 h 00 en alternance à St Marcel de Villabé et à St Paul de Moulin Galant
Samedi 7 octobre à Villabé
Samedi 14 octobre à St Paul

St Paul de Moulin Galant

Le 4 juillet 2020 un violent incendie, partant de la sacristie de l'église St Paul, menaçait l'ensemble de l'édifice. Grâce à l'intervention rapide des pompiers et des forces de l'ordre ce sinistre n'a fait aucune victime et la majeure partie du bâtiment a pu être épargnée. Grâce aux services de Secours l'église St Paul, élément majeur du patrimoine humain et spirituel du quartier de Moulin-Galant, a été sauvée !

Après trois années de démarches et de travaux, l'église réouvre ses portes aux Corbeil-Essonnois. Le Secteur Pastoral de Corbeil/Saint-Germain, ainsi que l'ensemble de l'Eglise diocésaine remercient très sincèrement les personnels du Centre de Secours de Corbeil-Essonnes et tout particulièrement le soldat du feu qui a eu la remarquable présence d'esprit de soustraire le Saint Sacrement du désastre.

Des moyens pour la Mission

Samedi 30 septembre et dimanche 1^{er} octobre
quête diocésaine pour la formation des laïcs en responsabilité, des diacres et des prêtres

Diocèse d'Evry/Corbeil-Essonnes

Samedi 7 octobre dans la salle Guy Herbulot de la cathédrale d'Evry réunion des responsables d'Equipe Animatrice accompagnés de leurs prêtres référents

Dans nos paroisses

Ont reçu le sacrement de baptême :

- Eyline GERMON (Saint Germain)
- Alexandre RAKOTOARIMALALA (Saintry)

Vont s'unir devant Dieu :

- Getou MATETA et Angélique SINDA
Samedi 30 septembre à St Pierre
- Baptiste MUGULAR et Karine DELATTRE
Samedi 7 octobre à St Germain

À l'occasion de leurs obsèques nous avons prié pour :

- Jeannette DESPICK, 93 ans, St Etienne.
- Basilio MENDES VIEIRA, 65 ans, Notre-Dame de la Paix

Les obsèques prévues cette semaine :

- François CALMES (92 ans)
Mardi 3 octobre 14 h 30 à St Spire
- Thérèse LOZINGUE (95 ans,
Mercredi 4 octobre 11 h 00 à St Germain.